

2学期後半の活動

10月31日 給食試食会



大治町産の小松菜や、海部東部のお米を使った地産地消の取り組みを中心とした給食でした。特にいわしの蒲焼風はいわしを一度揚げて甘辛い蒲焼風たれであえてあり、とても美味しかったです。試食会後、子供たちの食事風景を参観することができました。



ごはん 牛乳
いわしの蒲焼風
赤しそ和え かぼちゃのみそ汁
ハロウインデザート



あいさつ運動

11月6日、12月4日にあいさつ運動を行いました。寒空の下、私たちより先に元気にあいさつをしてくれる子もいて、大変嬉しく感じました。

ストップマークを貼付けました

通学路、または普段子供たちが使う町道路にストップマークを貼り付けました。親子で交通安全について再確認する機会になればと思います。

【貼付け場所】

花常福島、東條砂島、長牧中道、長牧浦畠付近他

～登下校見守り活動について～

日頃よりお子様の見守り活動にご理解・ご協力いただき心より感謝申し上げます。現在通学団数は72にのぼり、多くの子供たちが登下校しています。加えて近年の気候の変動や人口増加に伴う交通量の増加など心配なことも増えています。保護者の方々のあたたかい見守りが子供たちの安心につながります。今後もより多くの皆様にご参加いただけますようお願い申し上げます。



令和8年度PTA学年委員選出にご回答いただきありがとうございました。保護者の皆様や、学校、ボランティアの皆様のご支援ご協力のおかげで、2学期もさまざまな活動を行うことができました。これからも子供たちが安心して学校生活を送ることができるように努めてまいります。